

## RESOLUCIÓN

### APOYO AL PROYECTO DE LA NUEVA ROMAREDA COMO SEDE DEL MUNDIAL DE FÚTBOL 2030

#### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La vigésimo cuarta edición de la Copa Mundial de la FIFA 2030 coincidirá con el centenario de la primera competición de la Copa Mundial de Fútbol masculina organizada por la FIFA.

Esta edición se desarrollará en España, Marruecos, Portugal. Contando con competición, en sus partidos inaugurales, en Argentina, Paraguay y Uruguay para conmemorar el centenario de la primera Copa del Mundo.

Será la primera vez que la Copa Mundial se celebre, simultáneamente, en tres continentes: Europa, África y América.

Todavía perduran en el recuerdo de los aragoneses el Mundial de España 1982, el gran impacto en la vida del país y como revolucionó la ciudad.

En La Romareda de Zaragoza se jugaron tres partidos del campeonato, con los equipos del grupo de España enfrentándose entre ellos. El 17 de junio, Yugoslavia e Irlanda del Norte empataron a cero. El día 21 de junio, Honduras e Irlanda del Norte empataron a uno. Las crónicas cuentan que a los hondureños se les acogió como si fueran la propia selección española, cosas del idioma y que hasta Manolo “el del bombo” animó desde la grada. El 24 de junio se jugó en La Romareda el tercer y último partido zaragozano de aquel campeonato, con la victoria de Yugoslavia sobre los hondureños por 1-0.

La candidatura de Zaragoza, para convertirse en sede del mundial, ha superado, hasta el momento, todos los filtros y controles de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) y mantiene integras y con solvencia sus aspiraciones para acoger partidos de la fase de grupos.

El 27 de octubre de 2023 el Ayuntamiento de Zaragoza, el Gobierno de Aragón y el Real Zaragoza suscribieron un protocolo de actuaciones para la construcción del nuevo campo de fútbol. Una infraestructura imprescindible para poder acoger con garantías la celebración del Mundial 2030.

El 21 de diciembre de 2023 las tres entidades, citadas anteriormente, constituyeron la sociedad mercantil: La Nueva Romareda SL, a través de la cual se llevará a cabo la construcción del nuevo estadio.

Diferentes entidades, asociaciones y colectivos aragoneses de toda índole y condición: empresariales, educativas, deportivas, culturales, profesionales, etc. se han adherido y mostrado su apoyo a convertir a Zaragoza y Aragón en sede del mundial de fútbol 2030.

La celebración del Mundial de Zaragoza tendría un importante impacto económico no solamente sobre la ciudad de Zaragoza sino sobre toda nuestra Comunidad Autónoma en empleo, comercio, turismo. Además, sería una oportunidad única para promocionar Aragón internacionalmente.

Por todo lo anterior, se presenta a la Comisión Ejecutiva de la Federación Aragonesa de Municipios Comarcas y Provincias de Aragón (FAMCP) la siguiente

## PROUESTA DE ACUERDO

La Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias de Aragón manifiesta:

Primero.- Su apoyo a la construcción del nuevo estadio de fútbol de la Romareda gracias al esfuerzo para llegar a acuerdos del Gobierno de Aragón, el Ayuntamiento de Zaragoza y el Real Zaragoza.

Segundo.- Su apoyo para que Zaragoza se convierta en sede del Mundial durante la vigésimo cuarta edición de la Copa Mundial de la FIFA 2030.

Zaragoza, a 7 de febrero de 2024.